

Während die überregional spielenden Mädchen U18 I des SC Berg immer im Rampenlicht stehen, hat die zweite Mannschaft fast unbeachtet, aber umso souveräner, die Meisterschaft in der Kreisliga Gruppe 2 errungen.



Am Ende der Saison zeigen ein Punktestand von 20:0 und 5 Punkte Vorsprung zum Tabellen Zweiten wie klar die Berger Mädels die Klasse beherrschten. Dies ist einer geschlossenen Mannschaftsleistung zu verdanken, trotzdem gibt es eine Bilanz, auf die besonders hingewiesen werden muss: Louisa Braig gelang das Kunststück, in der gesamten Saison kein Einzel zu verlieren und mit einer Bilanz von 12:0 abzuschließen.

Nach der Vorrunde musste das Team seine einzige erfahrene Spielerin und Nummer 1 Katja Jerg an die erste Mannschaft abtreten, aber auch mit der von den Mädchen U12 nachrückenden Jessica Lechner war das Team nicht zu schlagen, denn Jessica konnte wie Katja zuvor alle ihre Spiele gewinnen.

Maßgeblichen Einfluß auf die steile sportliche Entwicklung des jungen Teams hatte natürlich das gute Trainingsangebot des SC Berg. Alle Teammitglieder trainieren unter anderem einmal wöchentlich bei dem vom SC Berg engagierten ex-Bundesligaspieler und Profitrainer Dmitrij Mazunov. Dieser lobt nicht nur das Talent der Mädels, sondern auch deren professionelle Einstellung und konzentriertes Training.

Da die Mädchen im aktuellen Team alle maximal 12 Jahre alt sind, also noch 6 Jahre in der Jugend spielen dürfen, kann der SC Berg auch weiterhin positiv in die Zukunft schauen.

Mädchen U18 II (vlnr.): Katja Jerg (nur Vorrunde), Jasmin Stocker, Louisa Braig, Jessica Lechner (nur Rückrunde), Carolin Braig, Ines Hnatek (Ersatzspielerin). Im Hintergrund Trainer Dmitrij Mazunow